

Pressemeldungen im Überblick

03.09.2021

Yoga an der VHS

Zwei neue Yoga-Kurse starten im September an der Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen. "Yoga als Weg – die Vielfalt erfahren" beginnt am Mittwoch, 8....

[MEHR](#)

03.09.2021

Taiji an der VHS

Taiji (auch: T'ai Chi Ch'uan) kann von Frauen und Männern in jedem Alter betrieben werden. Die Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen bietet ab Dienstag,...

[MEHR](#)

03.09.2021

Wahlbenachrichtigungen bis spätestens Sonntag zugestellt

In Ludwigshafen werden die Wahlbenachrichtigungen nicht durch die Post, sondern durch städtische Mitarbeiter*innen bis spätestens Sonntag, 5....

[MEHR](#)

02.09.2021

Workshop "Photoshop Grundlagen" im Ideenw3rk

Für alle, die Interesse an Bildbearbeitung und Fotoinszenierung haben, ist der Workshop "Photoshop Grundlagen" des Ideenw3rks der Stadtbibliothek,...

[MEHR](#)

02.09.2021

Wartung der Sirenen steht bevor

Ab Montag, 6. September 2021, startet die jährliche Wartung der Motorsirenen in Ludwigshafen. Hierfür wird im Laufe der kommenden, 36. Kalenderwoche...

[MEHR](#)

02.09.2021

Sozialdezernentin und Fasnachter spenden Erlös der Närrischen Straßenbahn – Betrag von Sozialdezernat aufgestockt

Fasnachtsveranstaltungen fielen 2021 coronabedingt aus und auch die Närrische Straßenbahn stand in diesem Jahr still. Dennoch blieben die Sparkasse...

[MEHR](#)

02.09.2021

"Bewegung für die Seele" – neuer Kurs ab 7. September

Die Ludwigshafener Initiative gegen Depression bietet in Kooperation mit der Volkshochschule (VHS) Ludwigshafen ab Dienstag, 7. September 2021, um...

[MEHR](#)

02.09.2021

Schulanmeldungen für die Grund- und Förderschulen

Der Anmeldetermin für schulpflichtige Kinder, die im Schuljahr 2022/23 die Grund- oder Förderschulen besuchen sollen, ist am Dienstag, 21. September...

[MEHR](#)

02.09.2021

Neuer Workshop: Gravieren und Schneiden mit dem Lasercutter Mr. Beam

Der neu für das Ideenw3rk angeschaffte Lasercutter "Mr. Beam" kann eine Vielzahl von Materialien bearbeiten, darunter Jeans, Holz, Filz, Schaumstoff,...

[MEHR](#)

01.09.2021

Betrieb des Testzentrums im Bürgerhof bis zum Beginn der Herbstferien verlängert

Der Betrieb des gemeinsamen Covid-19-Testzentrums der Stadt Ludwigshafen und des Deutschen Roten Kreuzes im Bürgerhof, Eingang Karlsruher Gässel, wird...

[MEHR](#)